

# Los municipios piden mano dura contra los ladrones reincidentes en el campo

Los sindicatos pedirán al Gobierno el jueves que los agentes medioambientales colaboren en la vigilancia

15.04.2013 | 00:46

**S. GÓMEZ | VALENCIA** Los sindicatos tienen altas expectativas depositadas en la reunión del próximo jueves entre representantes del Gobierno y sindicatos sobre la alarma creada en el campo valenciano tras la última ola de robos. Desde el sindicato AVA-ASAJA piden que los compromisos de los últimos días se plasmen con un "anuncio en el BOE" (Boletín Oficial del Estado) que endurezca las penas y castigue especialmente la reincidencia de los robos en el campo.

En el mismo sentido se pronuncia el representante de la Federación Valenciana de Municipios (FVMP), Enrique Montalvà, que estará presente en la citada reunión, y en la que el Ministerio del Interior anunciará las nuevas medidas para atajar la escalada de inseguridad. En el encuentro también participará la delegada del Gobierno en la Comunitat Valenciana, Paula Sánchez de León, que rehusó hacer declaraciones a este periódico valorando la cita.

Los sindicatos agrarios afrontan la reunión cargados de ideas. El secretario general de La Unió de L'auradors, Ramón Mampel, sugiere que los agentes medioambientales se unan a los dispositivos de vigilancia en el campo y colaboren con las fuerzas de seguridad del Estado para atajar la oleada de robos.

Como AVA, la organización admite la dificultad de incrementar el número de efectivos de Guardia Civil en zonas rurales, pero exige una "optimización" de los recursos existentes para asegurar que estén más coordinados y sean más efectivos. Ramón Mampel propone "castigos ejemplares" para los reincidentes con varios hurtos entre sus antecedentes, a quienes, considera que debiera aplicarse trabajos para la comunidad. En la misma línea, Montalvà, también concejal de Agricultura en Alzira (PP), pide más "mano dura" contra los que reincidan y expone el caso de un hombre detenido hasta en 22 ocasiones por robar naranjas. Carbó pide un plan específico y coordinado. Ve el terreno abonado y la predisposición del ministro Gallardón y de las Corts, donde todos los partidos secundaron una propuesta para endurecer las leyes y rebajar la tensión, elevada a las más altas cotas con la muerte de un jornalero en un asalto a una explotación. Montalvà critica que no se han cumplido las expectativas depositadas en la comisión de seguridad.

Cabe recordar, [como publicó Levante-EMV](#), que la Guardia Civil cuenta con 130 agentes encargados de diseñar la vigilancia agraria, aunque desde la Delegación del Gobierno no se ha detallado cuántos del total de 7.109 que hay en la Comunitat Valenciana se dedican en exclusiva a vigilar, controlar y patrullar el campo. Este dato contrasta con las cifras de 2001, cuando se activó un plan de choque en el que el Ejecutivo de Zapatero anunció un total de 282 guardias civiles a la seguridad en el ámbito agrario de la C. Valenciana.